

Es wird Fußball gespielt

„Ganz Deutschland ist bald wieder im Fußballfieber und wir wollen dem Thema Fußball auf dem diesjährigen Saarfest eine besondere Plattform geben“ erklärt Oberbürgermeister Klaus Lorig. Anlässlich des Auftakts der Fußball-Weltmeisterschaft werden auf dem Festgelände Fußball-Turniere organisiert. Es werden Hobby- und Betriebsmannschaften sowie Jugend-Teams aufgerufen, sich für die Turniere anzumelden.

Gespielt wird in der 16 x 10 m großen „McDonalds Arena“ mit neuem Kunstrasen und Rundumbande. Es werden ins-

gesamt zwei Turniere ausgetragen: Beim „IKK Südwest Cup“ gehen Hobby- und Betriebsmannschaften in zwei Qualifikationsgruppen an den Start. Für dieses Turnier wird ein Startgeld in Höhe von 28 Euro erhoben. Beim „Hyundai Schuhmann Junior Cup“ sind Teams der G, F- und E-Jugend aufgerufen, an zwei verschiedenen Spieltagen Soccer-Turniere der besonderen Art zu erleben. Die Teilnahme am Jugend-Cup ist kostenlos.

Bei beiden Turnieren sind die Startplätze begrenzt. Eine Anmeldung ist erforderlich.

